



**Judul** : DPR kirim delegasi ke Palestina untuk persatukan negara-negara Islam  
**Tanggal** : Rabu, 21 Nopember 2012  
**Surat Kabar** : Pelita  
**Halaman** : 3

# DPR Kirim Delegasi ke Palestina untuk Persatukan Negara-negara Islam

## Jakarta, Pelita

*Prihatin dengan serangan yang dilakukan Israel ke Palestina di Jalur Gaza, DPR RI memutuskan segera mengirimkan delegasinya ke Palestina. Pengiriman delegasi dari DPR ini selain untuk memberikan dukungan politik dan bantuan kemanusiaan bagi rakyat Palestina, juga untuk mengajak negara-negara Islam agar bersikap keras atas tindakan kejahatan kemanusiaan yang dilakukan Israel.*

Demikian disampaikan Koordinator Kaukus Parlemen Indonesia untuk Palestina Al Muzzammil Yusuf dan Ketua DPR RI Marzuki Alie kepada wartawan di Gedung DPR/MPR/DPD, Jakarta, Selasa (20/11).

"*Insy Allah* DPR akan berangkat delegasi ke Palestina sekitar akhir November atau awal Desember 2012 yang terdiri perwakilan Komisi I dan Grup Kerja Sama Bilateral Indonesia-Palestina DPR RI. Delegasi ini mungkin akan dipimpin

langsung Ketua DPR RI, Pak Marzuki Alie," ujar Muzzammil dalam rilisnya, Senin (19/11).

Agenda utama kunjungan ke Palestina itu, kata Muzzammil, adalah melakukan upaya diplomasi untuk mengancam dan mengucilkan Israel di dunia internasional, memberikan dukungan politik keanggotaan Palestina di PBB, dan menyerahkan bantuan kemanusiaan kepada rakyat Palestina.

"Kami juga akan mendorong agar Kantor Perwakilan Indo-

nesia di Palestina bisa segera didirikan agar Indonesia bisa maksimal membantu rakyat Palestina di sana," ujar dia.

Muzzammil mengajak lembaga kemanusiaan, organisasi keagamaan, dan pihak lainnya yang memiliki kepedulian terhadap penderitaan rakyat Palestina agar bersama-sama memberikan bantuan dalam bentuk riil.

"Bantuan bisa dalam bentuk apa pun, bisa berupa obat-obatan, makanan, uang, pakaian, sikap politik, akses pendidikan, dan sebagainya. Walaupun jumlah materinya tidak besar tapi perhatian dari bangsa Indonesia maknanya sangat besar bagi bangsa Palestina," ungkap dia.

### Persatuan Arab

Sedangkan Marzuki Alie menegaskan, DPR memang mengagendakan mengunjungi Palestina setelah melihat kondisi rakyat di sana yang terus dibombardir secara kejam oleh Israel. Se-

lain ke Palestina, DPR juga akan mengunjungi negara Arab lainnya, seperti Mesir dan Tunisia, untuk menggalang persatuan guna melawan Israel.

"Sebagai Presiden Parlemen OKI, kita ada rencana ke Mesir, Tunisia, dan Palestina tanggal 29 November 2012. Kita akan mengumpulkan parlemen OKI, dan menggelar sidang darurat membahas agresi Israel ke Palestina. Rekomendasinya nanti adalah untuk memberikan dukungan konkret kepada Palestina dan bagaimana mendorong pemerintah masing-masing negara OKI untuk bersama-sama melawan Israel," tegas dia.

Marzuki berharap sidang darurat tersebut menghasilkan deklarasi yang keras untuk menyikapi aksi penyerangan Israel ke Palestina tersebut. Ditegaskan, bangsa Arab seharusnya bersatu melawan kekejaman yang dilakukan Israel terhadap Palestina. Faksi-faksi di Palestina juga, kata dia, harus me-

lupakan pertikaian dan bersatu demi kemerdekaan Palestina.

"Saat ini sudah mulai ada pembicaraan, tapi Israel memecah-belah. Dalam setiap forum, saya selalu menyampaikan agar bangsa Arab bersatu, sebab istael tidak ada apa-apanya, dan AS akan berpikir seribu kali untuk mendukung Israel, AS akan kehilangan banyak sahabat Arab hanya untuk mendapatkan Israel," jelas dia.

Marzuki mengaku senang dengan sikap Mesir terhadap Israel. Mesir saat ini, kata dia, sudah berani menegaskan akan membantu Palestina memperjuangkan kemerdekaannya. Hal ini, semestinya menjadi contoh bagi Negara Arab lainnya dalam mendukung Palestina.

"Mesir kan sudah berubah sikap, Mesir dulu bukan Mesir sekarang. Mesir menyatakan akan bersama dengan rakyat Palestina berjuang dan itu jadi pertimbangan tersendiri bagi Israel," pungkas dia. **(cr-14/kh)**